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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
In der Berichterstattung der Volksstimme am 18.12.2013, S. 19 wurde Pressesprecher 
Michael Reif zum Ausbau der Straße Am Polderdeich wie folgt zitiert:  
"Der Ausbau wurde von der Mehrheit der Beitragszahler in der Vergangenheit mehrfach 
abgelehnt."  
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ergänzende schriftliche Beantwortung nachstehender 
Fragen: 
 
1. Wann wurden Gespräche der Stadtverwaltung mit den Anliegern geführt? 
 
2. Wie viele Anlieger wurden zur Sache befragt? 
 
3. Liegen zu den Gesprächen Vermerke bzw. Protokolle vor? 

 
4. Über welche Form des Ausbaus der Straße Am Polderdeich wurde mit den Anliegern 

gesprochen? Welche voraussichtlichen Kosten wurden damals diskutiert? 
 

5. Was waren die Argumente der Anlieger, die den Ausbau der Straße Am Polderdeich 
ablehnten? 
 

6. Welchen eigenen Beitrag haben bisher Anlieger zum Ausbau der Straße Am Polderdeich 
geleistet (z.B. Ausbau eines Gehwegs)? 
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